

## DEBA



Jon Gurrutxaga, durante el concierto 'Tributo a Queen' que la Banda de Elgoibar ofreció el pasado año. J. LEON

## La Banda de Deba ofrecerá este sábado un concierto nocturno con el que rendirá tributo a Queen

El evento se celebrará a las órdenes de Fernando Urain y con el elgoibartarra Jon Gurrutxaga en la piel de Freddie Mercury

JABI LEON

DEBA. La ciudadanía debarra y todas las personas que se acerquen hasta la localidad costera tendrán este sábado la posibilidad de disfrutar con una nueva edición del tradicional concierto de verano que ofrece la Banda local.

El espectáculo musical de este año será más especial que nunca; toda vez que la agrupación debarra rendirá tributo a la emblemática banda londinense Queen.

El evento dará comienzo a las 22.30 horas en la carpa de la Alameda y ofrecerá la posibilidad de

disfrutar con una docena de conocidas canciones «adaptadas para banda» del carismático grupo británico, creado en 1970 por el recordado cantante y pianista Freddie Mercury, el guitarrista Brian May, el baterista Roger Taylor y el bajista John Deacon.

En total serán «unos 40» los músicos que subirán al escenario de la Alameda para actuar a las órdenes del director de la Banda, Fernando Urain, en un concierto que se prolongará «durante aproximadamente hora y media».

Para esta actuación la Banda debarra contará con el acompañamiento de varios integrantes de la Banda Municipal de Música de Elgoibar y de tres músicos invitados (bajo, guitarra y piano); mientras que el cantante elgoibartarra Jon Gurrutxaga asumirá el papel de Freddie Mercury.

No será la primera vez que Gurrutxaga se meterá en la piel del inigualable cantante. El pasado año ya lo hizo en el espectacular concierto 'Tributo a Queen' que ofreció la Banda de Elgoibar en su propia localidad. Y tampoco será la última, puesto que el próximo 28 de julio volverá a cantar canciones emblemáticas del grupo británico ('Bohemian Rhapsody', 'We will rock you'...) junto a la Banda de Laguardia, que dirige el elgoibartarra Juanma Saez.

Gurrutxaga reconoce que la invitación cursada por la Banda de Deba para actuar este sábado en la villa costera fue «una bonita sorpresa que no esperaba» y se muestra «encantado y muy agradecido». «Interpretaremos prácticamente las mismas canciones que tocamos en el concierto de Elgoibar», avanza el cantante.

## MUTRIKU

## Mutriku Futbol Taldea presenta este sábado a su nueva directiva, presidida por Markel Rodríguez

J.L.

MUTRIKU. La casa de cultura Zabiela acogerá este sábado (12.00 horas) un acto para la presentación en sociedad de la nueva directiva del Mutriku Futbol Taldea, que estará presidida por el exfutbolista del club Markel Rodríguez (la vicepresidenta será Leire Fernández, que también defendió los colores del equipo mutrikuarra en los terrenos de juego).

Durante la parte inicial de la sesión, que estará abierta a la asis-

tencia de todas las personas interesadas, la nueva junta directiva de la entidad deportiva (estará conformada por 15 integrantes) también dará a conocer su plan estratégico, en el que se detallan los retos u objetivos que se ha marcado para los próximos años.

Entre todos ellos están «dirigir el club con profesionalidad, reforzando su estructura; lograr la estabilidad económica del club, sobre todo reforzando los ingresos, y la adaptación de las tecnologías digitales y tendencias actuales».

Tras esa primera parte de la reunión convocada para este sábado en Zabiela, la nueva directiva del club de fútbol mutrikuarra procederá a la presentación del presupuesto (de 198.850 euros) que gestionará durante la próxima temporada 2024/2025.

Esa segunda parte de la sesión estará dirigida, exclusivamente, a las socias y socios de la entidad.

La nueva directiva del Mutriku Futbol Taldea invita a toda la ciudadanía para que acuda al acto para su presentación.

## ELGOIBAR

## Donantes de Sangre agradece la ayuda del Club Deportivo Elgoibar y pide a la ciudadanía que acuda a donar el día 12

J. LEON

ELGOIBAR. Donantes de Sangre tiene en Elgoibar ha agradecido públicamente «el esfuerzo y la ayuda» brindada por el Club Deportivo Elgoibar, que el pasado viernes colaboró con la entidad realizando extracciones de sangre en sus oficinas de Mintxeta. Una veintena de integrantes del Club Deportivo Elgoibar (jugadores, directivos, familiares...) se animaron a donar sangre en el marco de esa iniciativa solidaria, que ha sido aplaudida por la delegación de Donantes local.

Según cuentan desde esta agrupación, «en febrero el Club

Deportivo Elgoibar nos ofreció ayuda económica pero como no necesitamos dinero les pedimos que buscaran donantes entre las personas del club y eso es lo que han hecho, por lo que agradecemos y valoramos su esfuerzo».

Por otro lado, Donantes de Sangre anima a la ciudadanía para que acuda a donar sangre el día 12 de julio. Las extracciones se realizarán de 16.30 a 20.10 horas en el hogar y quienes deseen participar podrán reservar cita en la web gotatanta.eus (de lunes a miércoles) o llamando o enviando un wasap al número [623 328 408](tel:623328408) (a partir del miércoles al mediodía).



### Un cartel de Sara Basurto para fiestas

La elgoibartarra Sara Basurto se ha hecho con la victoria en el concurso organizado por el Ayuntamiento para elegir el cartel de los 'Sanbartolos', al que han concurrido 15 obras. Como premio recibirá 800 euros.

## SORALUZE

## Alurr dantza konpainiak 'Laia' ikuskizuna eskainiko du bihar

J.L.

SORALUZE. Soralezeko Udaleko Kultura Batzordeak antolatuta, Ibarako Alurr dantza taldearen 'Laia' ikuskizunarekin disfrutatzeko aukera izango da bihar (22.00etan) Plaza Zaharrean (euria bada kiroldegian).

Ostiral honetarako programatutako ekitaldiarekin «kultur ekitaldiak kalera atera» nahi ditu Udalak eta herritarrak animatu nahi ditu Plaza Zaharrean bertaratzeko: «Alurr konpainiak iaz

estreinatu zuen 'Laia' eta oso harrera ona izaten ari da egon den tokietan», azaldu dute.

Bihar Soralezeko ikusi ahalko dena, «Euskal Herriko ofizio tradizionalen inguruan sortutako dantza emanaldia da, 50 minutuko iraupena dauka eta lau bloketan banatuta dago». Bloke bakoitzean «garai bateko lanak nolakoak ziren irudikatzen da, nekazariena, arrantzaleena, arotzena, burdinoletakoa...».

Ikuskizunean 20 bat gazte ari tuko dira dantzan.